



**Appel d'offres pour la desserte maritime de la Corse 2021/2027 :  
CORSICA linea et La Méridionale proposeront un projet industriel commun**

CORSICA linea et La Méridionale annoncent avoir abouti à un accord de projet industriel, pour une réponse commune à l'appel d'offres pour la concession de service public de la desserte maritime de la Corse du 1<sup>er</sup> janvier 2021 au 31 décembre 2027.

Cet accord, qui repose sur la complémentarité des deux compagnies, permettra de formuler une réponse en phase avec les exigences de l'appel d'offres, tout en préservant leurs équilibres économiques et sociaux respectifs, en cas de succès à cet appel d'offres.

Les contours de ce projet industriel, qui seront précisés postérieurement à la réponse à l'appel d'offres, permettent d'envisager des conditions de service optimales pour les clients du fret et les passagers de la desserte Corse - continent.

*Aucune déclaration complémentaire ne sera faite à la suite de ce communiqué de presse.*